## Allgäu-Schwäbischer Musikbund Musikbund von Ober-und Niederbayern Nordbayerischer Musikbund

Wertungsbericht Höchst Stufe
Wertungsspiel in <u>Blonhofen</u> Bezirk <u>ASM - B 5</u> am <u>28. 05, 2000</u>
Kapelle Musikverein Stöttwang Musiker/innen 60 (Gesamtzahl)
Leitung Leo Fischer Aushilfe Jungmusiker 28  (bis einschl. 24 Jahre)
Zum ausgezeichneten musikalischen Beitrag am Wertungsspiel in Blonhofen möchte ich den Musikerinnen und Musikern des Musikvereins Stöttwang sowie ihrem hervorragenden Dirigenten Leo Fischer im Namen der Jury herzlich gratulieren. Der Musikverein Stötwang präsentierte sich am Wertungsspiel in Blonhofen mit 63 Musikern in einer hervorragenden Besetzung. Sehr seltene Instrumente wie Englischhorn und Harfe bereicherten das Klangspektrum des Orchesters. Die bestens ausgewählte Blasmusikliteratur wurde von dem Musikverein auf eine bravouröse Weise gemeistert. Imponierend war die Kraft und Begeisterung des lebhaften Musizierens der Musiker des Musikvereines Stötwang.
Pflichtstück Titel <u>Evolution</u> Komponist <u>Alfred Reed</u> Das in jedem Register leistungsstarke Symphonische Blasorchester hat einen unvergeß - lichen Vortrag des Pflichtstücks Evolution dargeboten. Sowohl die technische Sicherheit als auch die werkgetreue Interpretation waren vollkommen überzeugend. Die minimal auftretenden kleinen Unsicherheiten wie z. B. T 9 u. 10 im Bereiche der Artikulation, bei der technischen Ausführung des T 55, oder gelegentlich in der Intonation sind kaum der Erwähnung wert. Die Gesamtleistung des Vortrages des Musikverein Stöttwang kann man mit hervorragend bezeichnen.
Selbstwahlstück Titel Star Wars Saga Komponist Johann de Meij Ähnlich überzeugend war der Vortrag des Selbstwahlstücks. Das bekanntlich sehr schwere Arrangement der Musik aus Star Wars Saga von Johann de Meij wurde mit viel Virtuosität vorgetragen. Begeisternd war das schwungvolle Tempo und die Energie, mit der die hochversierten Musiker agierten. Als kleiner Mangel könnte man den Vortrag der ungleichmäßigen Triolen erwähnen. Die ersten beiden Töne der Triolen wurden etwas schneller gespielt. Das Hornsolo war exzellent ausgeführt. Die hochwertige Bläser gemeinsam mit ihrem exzellenten Dirigenten haben mit ihrem erstklassigen Musizieren einen besonderen Glanzpunkt beim Musikfestes in Blonhofen gesetzt. Herzlichen Glückwunsch.
Bewertung Mit ausgezeichnetem Erfolg Punkte 94
Für die Jury (Ladislaus Vischi)